Valdefuentes, 22 de Julio de 2020

Estimados/as Vecinos/as:

En la reunión mantenida en el día de ayer en la Casa de Cultura por la Comisión de Festejos, a la que asistieron la mayoría de las Asociaciones de nuestra localidad (13 de 15) y Mayordomías de la Virgen de Bienvenida y San Agustín; se acordó por unanimidad, debido a la situación epidemiológica que actualmente padecemos en nuestra Comunidad Autónoma y en general en nuestro País, por el incremento diario de rebrotes y contagios por Covid-19, y en atención a la protección de la salud de todos los Valdefuenteños y de quienes nos visitan en estos días, que es nuestra principal prioridad y preocupación, la suspensión de las todas actividades programadas en la vía pública durante las Fiestas en honor a nuestra Patrona la Virgen de Bienvenida (Conciertos, Verbenas, Disco Móvil, Tributos, Proclamación de Reinas, Pregón anunciador, Día del Mayor, Día del Niño, Ofertorio, Procesiones, Día de las Peñas, Concurso de Talentos, etc.), manteniéndose sólo aquellas que se realicen en espacios en los que puedan controlarse el aforo y evitar las aglomeraciones (Torneo Infantil de Ping-Pong, Ajedrez, Damas, Entrega de Premios del VII Certamen de Relatos Cortos Villa del Esgrafiado y Presentación, con las medidas establecidas, en la Casa de Cultura del libro "Valdefuentes y sus Pregones", etc.).

En relación a las actividades programadas en honor a nuestro Patrón San Agustín, se acordó comunicar la decisión que se adopte, en la 2ª semana del mes de Agosto, una vez analizada la evolución de dicha situación epidemiológica.

Previa a esta reunión recabamos también las opiniones de distintos colectivos de nuestra localidad (Quintos, Bares, Portavoz Grupo Municipal Socialista), cuyas consideraciones coinciden prácticamente con el sentir unánime de la Comisión de Festejos.

Confiando, que sigamos respetando y cumpliendo las normas establecidas (distancia social, uso de mascarillas, medidas higiénicas, evitando aglomeraciones, etc.), y esperando comprendáis la decisión acordada, que entendemos es la mejor y la única posible ante las circunstancias de fuerza mayor en la que nos encontramos, donde la salud es siempre lo primero, recibid un afectuoso saludo.

Fdo.: Álvaro Arias Rubio (Alcalde)

